

« Société d'Individualisation » et « Société d'Individualisme »

À mon avis, en lisant le texte 4, dans la *société d'individualisation*, chacun est le dominateur de son propre destin avec le droit de choisir, on fait les décisions en considérant nos passions et intérêts, sans pressions externes. Par exemple, Yaning est un ingénieur qui décide d'être un chef car il aime cuisiner.

Dans la *société d'individualisme*, on apprécie plus les bénéfices personnels relativement aux ceux de la société, et nuit parfois aux intérêts d'autrui. En fait, cette année certains gagnent beaucoup par commercer les masques faux ou extrêmement chers pendant la situation épidémiologique.